

Llegó y se subió el sueldo 10.2% el nuevo ombudsman

POR GUADALUPE NAVARRO
Noticias

A una semana de haber tomado posesión como nuevo presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDHQ), el ombudsman José Adolfo Ortega Osorio se incrementó en un 10.27 por ciento su salario mensual, por lo que a partir de la próxima quincena cobrará 5 mil 760 pesos más que su antecesor.

De acuerdo a información publicada en la misma página de internet de la CEDHQ (www.cedhq-ro.org), en diciembre del 2005 el ombudsman percibía un ingreso mensual de 56 mil 58 pesos, pero a partir de este fin de semana, el salario aumentó a 61 mil 818.52 pesos, 10.27 por ciento más.

También se "nivelaron" los salarios del Visitador General y el Secretario Ejecutivo, ya que mientras los 3 años anteriores, el primero (en ese entonces Jaime Pérez) ganaba 34 mil 240 pesos; el segundo (cargo que ocupaba Adolfo Ortega) percibía 33 mil 964 pesos. Ahora los dos tendrán el mismo sueldo de 38 mil 231.84 pesos.

Este movimiento implicó un aumento de 11.65 por ciento para el nuevo Visitador y 12.54 por ciento para el nuevo Secretario Ejecutivo.



JOSÉ ADOLFO Ortega Osorio

Demandarán a Súper Secretario por irresponsables declaraciones

Por CLAUDIO G. OSORIO

San Juan del Río.-El empresario sanjuanense Lino Velásquez, quien fuera calificado como "basura política", por Eduardo Presa Ampudia, anunció que valora la posibilidad de demandar al actual Secretario de Desarrollo Municipal, por tales declaraciones, las cuales calificó de torpes e irresponsables.

De concretarse la demanda del restaurantero, quien participó como candidato a presidente municipal por el Partido Nueva Alianza en las pasadas elecciones del 2 de julio, el llamado Súper Secretario de San Juan del Río tendría que enfrentar en una primera instancia, otra demanda que tiene pendiente en la ciudad de Querétaro, interpuesta por el ex alcalde capitalino Armando Rivera Castillejos y luego desahogado el asunto, encarrar el nuevo conflicto jurídico ahora en San Juan del Río.

"No me queda de otra. Qué puedo pensar de un señor que hace declaraciones tan torpes e irresponsables de alguien que ni conozco. Yo al señor en mi vida he hablado con él, nosotros tampoco lo conocemos, nada más por los medios de comunicación tenemos la referencia de que tiene pendiente una demanda en la ciudad de Querétaro, por diferencias con el ex Presidente Municipal Armando Rivera, es lo único. Nos llamó basura política, pues yo creo que la basura política es la que llegó de Querétaro a San Juan del Río", reviró Lino Velásquez.

El pasado martes 23 de enero Lino Velásquez, junto con otros ex candidatos a diferentes puestos de elección popular en este municipio acompañaron a un grupo de ciudadanos vecinos del centro histórico, quienes increparon al alcalde Jorge Rivadeneyra por el aumento al impuesto predial.

Los vecinos luego de la manifestación se retiraron pacíficamente de los patios de la Presidencia Municipal, sin embargo ese mismo día por la tarde, Eduardo Presa, concedió una entrevista a una televisora local.

Dentro de sus declaraciones Presa, calificó como "pseudos líderes destinados al basurero político" a los ex candidatos que participaron en dicha manifestación, inclusive fue más allá y acusó a la ex alcaldesa Jacaranda López Salas de haber manipulado el padrón de contribuyentes, para que personas a fines al Partido Revolucionario Institucional, así como al Partido de la Revolución Democrática, no pagaran el impuesto predial en los años que duró su administración.

Participan en votación 261 de los 350 consejeros estatales

Favorece Querétaro a Beatriz Paredes

El líder estatal Jesús Rodríguez Hernández, dijo que este proceso interno será "un paso más que hemos iniciado y esperamos que sea el reencuentro con la confianza de la población"

Estrella Álvarez

El proceso de elección de dirigente nacional se llevó a cabo en total calma en la entidad, en donde el voto de los consejeros favorecieron a la fórmula de Beatriz Paredes.

A este evento acudieron los políticos de antaño, se vio a Gil Mendoza, ex secretario de Gobierno, Fernando

ARCHIVO

"Las actas han estado debidamente a la vista de todos, fue importante la participación de los consejeros estatales, esto fortalece el ejercicio democrático"

Héctor Guillén
Presidente de la Comisión de Procesos Internos

Ortiz Arana y José Calzada fueron los que más atrajeron la atención de los consejeros e incluso fueron acompañados a sus respectivas filas por dirigentes de sectores o incluso por la propia dirigencia estatal.

En este evento, sólo participaron 261 de los 350 consejeros estatales, de los cuales Beatriz Paredes obtuvo 192 votos, Enrique Jackson 64, Javier Oliya 1, Sergio Martínez Cuavarría 3 votos, Alejandro Gárate, cero

votos, y el resto es nulo.

"Las actas han estado debidamente a la vista de todos, fue importante la participación de los consejeros estatales, esto fortalece el ejercicio democrático", refirió Héctor Guillén, presidente estatal de la Comisión de Procesos Internos, quien afirmó que no se había presentado formalmente ninguna queja, observación o denuncia por parte de ninguno de los representantes de las cinco fórmulas

que contienden para suceder a Mariano Palacios Alcocer.

El dirigente estatal de PRI Jesús Rodríguez Hernández, dijo que este proceso interno será "un paso más que hemos iniciado y esperamos que sea el reencuentro con la confianza de la población en su conjunto en la República Mexicana, tenemos que ayudar en las elecciones que se harán de realizar este año, continuaremos con la gestión social".



Triunfo indiscutible de Beatriz Paredes

Será la presidenta del PRI de aquí al 2011

Notimex

México.- El árbitro de la contienda interna del PRI, Rafael Rodríguez Barrera, declaró ayer como triunfadora indiscutible a Beatriz Paredes Rangel quien con Jesús Murillo Karam contendió para la presidencia y secretaria general del PRI para el periodo 2007-2011.

Rodríguez Barrera dio a conocer los resultados oficiales del proceso interno, alcanzando la tlaxcalteca nueve mil 410 votos, sin que todavía se contabilicen los del estado de Morelos.

Enrique Jackson Ramírez y su compañera de fórmula Sara Latife Ruiz Chávez obtuvieron cuatro mil 173 votos, seguidos por Javier Oliva con 39 sufragios, Segio Martínez Chavarría con 17 y Alejandro Gárate con 16 votos de los consejeros.

Con los resultados de 31 esta-

dos, destacó que salieron a votar 13 mil 731 consejeros que representan 77.5 por ciento del padrón electoral.

Rodríguez Barrera informó que las cifras están sustentadas con las actas de cada una de las casillas que fueron instaladas en todo el país y que se recibieron a través de fax.

En Morelos se desarrollaba con normalidad la elección, pero un grupo de personas ajenas detonaron un cohete, provocaron un incendio y esparcieron gases por lo que la comisión de procesos internos de esa entidad decidió cerrar las casillas.

Otro incidente se registró en el Distrito Federal, donde 15 personas pretendieron registrarse con credenciales de elector alteradas, de las cuales sólo cuatro lograron sufragar, pues fue detectado este hecho delictivo por las mesa receptoras.

Urge adelgazar el aparato federal, señala J. Calzada

POR LUIS MONTES DE OCA
Noticias

Para hablar de una verdadera Reforma Hacendaria, se necesita adelgazar el aparato federal, porque es obeso y se va mucho dinero en mantenerlo y aunque el Gobierno Federal no a hecho llegar al Senado de la República, las áreas de oportunidad para modificarlas, si no se adelgaza el aparato gubernamental, no habrá reforma.

Lo anterior fue señalado por el senador José Calzada Rovirosa, quien precisó que sólo durante el año pasado se gastaron 125 mil millones de pesos adicionales a lo contemplado en el presupuesto de egresos, lo que hace un aparato de Estado obeso, grande y uno de los troncales más importantes en la reforma, tendrá que ser éste.

Además se deben buscar en algunas áreas tres puntos más del PIB, 300 mil millones de pesos para que este país tenga los recursos suficientes para crecer.

Al cuestionársele del porcentaje en que se necesitaba adelgazar la nómina del gobierno federal, indicó que se necesitaba, mínimo, un ahorro de 150 mil millones de pesos al año en economías derivadas de salarios, áreas que no son estratégicas, desaparecer jefaturas de unidad que se crearon de forma irresponsable durante el gobierno de Vicente Fox Quesada y subsecretarías que ya no tienen razón de ser.



JOSÉ CALZADA Rovirosa.

Rechaza MPA que el PRI se convierta en apéndice de AN

Notimex

México.- A unas horas de conocer su relevo en la dirección nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Mariano Palacios Alcocer rechazó que haya riesgos de que el instituto político pudiera convertirse en un apéndice del PAN.

Entrevistado momentos antes de emitir su voto, estimó que es una metáfora fuera de la realidad que el PRI pudiera convertirse en el Partido Auténtico de la Revolución Mexicana (PARM) del Partido Acción Nacional (PAN).

Palacios Alcocer, quien permanecerá toda la jornada en sus oficinas de la sede nacional priista para estar atento de los incidentes que pudieran registrarse, dijo que está muy reconocido con el prismo por haber conducido al partido en esta etapa.

Señaló que los reportes que tiene hasta ahora es que se inició la votación de manera simultánea, salvo en los estados del Pacífico por el cambio de huso horario.

En cuanto a las propuestas para reformar al partido aclaró que el documento sólido será dado a conocer el 25 de este mes para que sea discutido por el prismo en su Cuarta, Asamblea Nacional Extraordinaria, a celebrarse del 1 al 4 de marzo.

Dijo que la apuesta es tener un partido más moderno y democrático que les permita mejores resultados electorales en el futuro.

Interrogado sobre cuál sería el saldo político de su partido, Palacios Alcocer sostuvo que el país, el sistema electoral y los partidos tienen saldos políticos.

Admite el PRD que cometió errores en campaña presidencial

Universal

MEXICO, D.F.- El Partido de la Revolución Democrática cometió errores en la campaña presidencial y no estuvo a la altura en dicho proceso, admitió Carlos Navarrete Ruiz, coordinador del Grupo Parlamentario del PRD en el Senado de la República.

¿Cometimos errores?, claro que cometimos errores en la campaña presidencial. ¿El partido no estuvo a la altura? Claro que no estuvo a la altura. Pudimos haber enfrentado en mejores condiciones la avalancha de la derecha si hubiéramos cometido menos errores, eso es cierto, explicó Navarrete.

Y decirlo no debe ser motivo para la descalificación. Pero nadie puede engañarse, nos ganaron a la mala, nos ganaron una coalición de intereses que se sintieron amenazados por el programa de López Obrador y la posibilidad de que Andrés Manuel fuera presidente de la República.

Al clausurar el congreso de Nueva Izquierda (NI), la corriente interna más influyente en el PRD, Navarrete añadió que "se nos pusieron enfrente muchos contrincantes coordinados desde Los Pinos". El senador dijo que "no nos puede volver a pasar eso en el futuro, por eso tenemos que ir a la reforma desde el Congreso, a cambiar las reglas del juego electoral, a cambiar las reglas en las que participamos y a impedir que los corporativos privados intervengan ilegalmente con su dinero, a cambiar las relaciones con la prensa, la radio y televisión, a mejorar el IFE y a quitar a los consejeros electorales".

B. Paredes tuvo aquí 192 votos; Jackson 64

Destaca PRI claridad en su jornada electoral

POR LUIS MONTES DE OCA
Noticias

Beatriz Paredes Rangél arrasó en Querétaro con 192 votos a su favor para la presidencia Nacional del PRI por 64 de sus más cercanos contendientes, Enrique Jackson, y superando ampliamente a Sergio Martínez Chavarría, que obtuvo 3 votos; Javier Oliva con un voto; Alejandro Gárate Uruchurtu que se fue en blanco.

En una jornada calificada por los consejeros políticos estatales como ejemplar y donde de los 350

acreditados, sufragaron 260, hubo 88 abstenciones y un voto nulo, el 75 por ciento de la votación, el presidente de la Comisión de Procesos Internos, Héctor Guillén Maldonado, destacó que fue una jornada transparente y clara, en la que cada uno de los consejeros emitió su voto por la fórmula de su preferencia.

Indicó que se contó con la participación de todos los municipios del estado destacando la participación de los municipios alejados como Jalpán y San Joaquín y destacó el cumplimiento de todo el proceso. Querétaro fue uno de los 25 esta-

dos que ganó la virtual presidente del PRI nacional, Beatriz Paredes Rangél, aunque por el número de votos, la entidad no representa ni el 10 por ciento de los sufragios.

El presidente del PRI en el estado, Jesús María Rodríguez Hernández, destacó sobre el proceso en esta entidad federativa, se dio en un marco de camaradería y de respeto por lo que no hubo ninguna discusión, sobre todo por el nivel de electores, ya que se trata de la clase política, son los cuadros los que tienen la responsabilidad a nombre de los que representan, de los militantes y simpatizantes.

200 demandas por despidos en 2006

No es un problema grave: delegado federal de la ST

POR LETICIA JARÁMILLO
Noticias

El delegado federal del Trabajo, Sergio Alejandro Lozano Vázquez, negó que los despidos de trabajadores de instituciones del sector público sea producto de una persecución, pues estas estrategias han sido superadas. Informó sin embargo que en empresas del ámbito federal hubo cerca de 200 demandas por despido injustificado en el 2006.

Aunque reconoce que no son de

competencia federal los despidos de los trabajadores en el Gobierno del Estado y en la Legislatura local, únicamente conoce lo que se ha publicado en la prensa; pero hablar de una persecución no lo podría afirmar porque "ya no son esos tiempos"; son asuntos que se están tramitando en la Secretaría del Trabajo local.

Refirió sin embargo que el año pasado hubo 200 demandas por despido injustificado, lo cual no es un problema grave en las empresas del ámbito federal. El desempleo si es un asunto grave,

dijo, porque la entidad crece y al ofrecer muchas oportunidades, hay inversiones, hay crecimiento en el empleo, pero también es un atractivo para muchas personas que vienen a trabajar y por eso se requieren más fuentes de trabajo.

Con relación a la pérdida de empleos en Estados Unidos por el cierre de diferentes armadoras y el impacto que tendrá en México, dijo que es necesario esperar porque "luego adelantamos visperas". Y "dependiendo de qué empresas ya qué nivel, y en qué periodos surten a esas fábricas; en los últimos

años, lo normal en la industria automotriz ha sido un crecimiento o decrecimiento estacional dependiendo de las ventas".

Así las cosas, no se espera que tal situación afecte de una forma grave o significativa en el estado, aunque también reconoce que algún efecto tendrá. Es posible que haya algún paro técnico en alguna empresa, pero "esas son estrategias que no deben preocupar, pues empresarios y trabajadores se van acomodando para enfrentar las condiciones globales que persisten en el mercado".

En 2006 se inhabilitó a 20 servidores públicos: RR

Se inician entre 10 y 20 procedimientos al mes

POR MANUEL PAREDÓN
Noticias

Entre 10 y 20 procedimientos administrativos contra servidores públicos inicia mensualmente la Secretaría de la Contraloría del Estado. En ningún caso involucra a funcionarios de primer nivel.

Lo informó el titular de la dependencia Ricardo del Río.

Dijo que el año anterior inhabilitaron alrededor de 20 servidores públicos que incluía la destitución del cargo, impusieron más de 50 multas de hasta seis meses el salario que percibía, hubo apercibimientos y amonestaciones, más de 100 en

ese lapso.

En estos tres años de la administración, añadió, presentaron 10 denuncias ante el Ministerio Público de las cuales dos correspondieron al año anterior ya que dentro de los ilícitos cometidos, están encuadrando en alguna falta penal.

Causas de los procedimientos administrativos: derivado de las consecuencias de auditorías, incumplimiento en la presentación patrimonial por alta, baja o promoción de los funcionarios; quejas y promociones ciudadanas, fundamentalmente. De inmediato abren expedientes e inician las investigaciones correspondientes y sujetan a proceso a los



RICARDO DEL RÍO.

servidores públicos.

El funcionario precisó que no todos los procedimientos administrativos. La mayoría de ellos se resuelve con una investigación pertinente.

La falta más genérica se traduce en el incumplimiento de sus atribuciones.

Usan diputados 'privado' para tratar iniciativas

Jaime Escobedo, señaló que hay diputados que no han tenido que subir a argumentar sus iniciativas porque las tratan en un consenso anterior

IPOR ABEL DE LA GARZA

Diputados locales utilizan el 'loving' político en la Junta de Concertación y es por ello que hay iniciativas que no se debaten, por lo que los autores jamás han subido a tribuna.

Así justificó el coordinador parlamentario del PRI, Jaime Escobedo Rodríguez la ausencia de dos de sus diputados en tribuna de debate, a quienes no se les conoce la voz.

Dijo que hay iniciativas, como las que ha presentado su compañero Leodegario Ríos, que previamente se consensuaron.

"Hay diputados, que si bien es cierto no han tenido que subir a argumentar, si han presentado iniciativas. En ocasiones, esas iniciativas, como es el caso de Leodegario Ríos, no se alcanzan a discutir, porque se genera un consenso anterior. Esta es una de las funciones que tiene la Junta de Concertación Política. Entonces el diputado Leodegario ha tenido varios puntos de acuerdo, que incluso, dado el consenso, el cabildo o el 'loving', como se dice en otros lugares, se hace anterior y entonces es que nos tiene que discutir y consecuentemente no se ha tenido que argumentar."

Lo anterior, luego de que a.m. diera a conocer que durante el primer periodo Ordinario de Sesiones, cinco de los 25 diputados jamás han pisado la tribuna para debatir. Entre ellos, dos priistas y dos panistas.

Para hacer 'más justo' el comparativo, sugirió valorar a quienes además de no haber presentado iniciativas, tampoco han subido a tribuna a debatir, entonces se daría un resultado certero de aquellos diputados quienes quedarían en 0-0 de participación.

Jaime Escobedo sostuvo que hay diputados que 'parasitan' la legislatura, aunque pidió cambiar los parámetros de evaluación de su trabajo.

"Decíamos que hay diputados que parasitan (...) me parece que en términos del grupo parlamentario hemos presentado un importante número de iniciativas y está por encima de otros".

Apuntó además que hay iniciativas que se han presentado por parte del PRI y que ello están 'congeladas' por Acción Nacional en comisiones, como aquellas en la que se pretende dar la autoridad a algunos Ayuntamientos de imponer un tope al predial, luego de que los propios diputados obligaron a los Alcaldes a igualar las tablas de valores a la realidad, sistema que ha hecho que en algunos municipios se detenga la recaudación por el alto impuesto que resultó para los ciudadanos.

"Finalmente hay una mayoría intransigente y una mayoría irracional de Acción Nacional, que tiene 'congeladas' algunas iniciativas".



W Hay diputados, que si bien es cierto no han tenido que subir a argumentar, si han presentado iniciativas. En ocasiones, esas iniciativas, como es el caso de Leodegario Ríos, no se alcanzan a discutir, porque se genera un consenso anterior."

JAIME ESCOBEDO RODRÍGUEZ
Coordinador Parlamentario del PRI

Son del Fondo de Ahorro de los trabajadores burócratas

"Desaparecen" 15 MDP de sindicato de gobierno

Luis Guerrero Dávila, ex dirigente del STSPE, es acusado por integrantes del sindicato del presunto faltante, por lo que ya se interpuso una demanda penal en su contra

Estrella Álvarez

Integrantes del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado (STSPE), interpusieron una denuncia penal en contra de su ex líder Luis Guerrero Dávila por el presunto faltante de 15 MDP correspondiente al fondo de ahorro de los trabajadores.

Guerrero Dávila, de extracción perredista y que recién fue despedido como docente del Colegio de Bachilleres 17, junto con otros integrantes del comité electo, asegura que esto es parte del conflicto que sostienen con la Comisión de Vigilancia que integran las planillas perdedoras y que ahora están confrontados por el recurso que ahorraron más de 4 mil burócratas.

Jaime Armando Rojas, quien encabezó en el proceso interno de elección de este sindicato la planilla azul, indicó que la pasada dirigencia recibió por concepto de ahorro de los burócratas aproximadamente 8 MDP, así como 9 MDP más por

concepto del fondo de previsión social.

Estos recursos, dijo debieron ser depositados ante el Tribunal de Conciliación y Arbitraje luego de que la dirigencia electa que preside Carmen Gómez no ha obtenido la entrega de nota, producto de un proceso jurídico que existe por la impugnación que realizaron las planillas perdedoras.

15

millones de pesos es el presunto faltante en el sindicato burócrata

Sin embargo, al no existir una figura jurídica que reconozca al nuevo comité del STSPE, el TCA, reconoció a Elena Lara al frente de este gremio sindical; de acuerdo a los representantes de las planillas perdedoras que integraron el Frente Común de Planillas, esta persona debió recibir el recurso



Luis Guerrero Dávila es acusado por un presunto faltante de 15 MDP del STSPE.

que administró la pasada dirigencia para reintegrarla a los burócratas como parte de su fondo de ahorro, situación que no sucedió.

Por su parte, Luis Guerrero Dávila y Carmen Gómez, directivos del comité electo, han señalado que una parte de ese recurso se encuentra en manos de los propios trabajadores a través de préstamos que se realizaron, cuyas cantidades correspondientes han sido devueltas con una tasa de interés a Elena Lara.